



Landesname: Belarus
Einwohnerzahl: 9.5 Mio
Gesamtfläche: 207600 km²
Einwohner: Belarusen
Sprache: Belarussisch



Die historische weiß-rot-weiße Flagge und das „Pagonya“-Wappen symbolisieren ein souveränes Land, frei von Lukaschenkos Diktatur

FREEDOM, BELARUS

Unterstützen Sie die demokratische Bewegung in Belarus!



Belarus wird seit 26 Jahren von Alexander Lukaschenko regiert, bekannt als „der letzte Diktator Europas“. Seit dem Zeitpunkt seiner geheimen Vereidigung zur 6. Amtszeit gilt er in weiten Teilen der Welt als illegitim



Den Belarusen werden grundlegende Menschenrechte vorenthalten: das Recht auf Freiheit und persönliche Unverletzlichkeit, das Recht auf freie Meinungsäußerung und das Wahlrecht



Bei den Wahlen am 9. August 2020 wurden zahlreiche Wahlfälschungen festgestellt, die friedliche Proteste bei der Bevölkerung auslösten. Seitdem gehen Hunderttausende Menschen auf die Straße, um ihre demokratischen Rechte durchzusetzen



Während der friedlichen Proteste wurden über 34.000 Menschen verhaftet, gedemütigt und gefoltert. Unter anderem auch bekannte Politiker, Musiker, Sportler und Fernsehmoderatoren, die ihre Meinung zu den Protesten öffentlich kundgaben

Hilfe für belarusische Geflüchtete in der Ukraine

Für belarusische Geflüchtete ist die Ukraine zu einer wichtigen Zwischenstation geworden. Dort erhalten sie jedoch kaum Unterstützung. Gemeinsam mit der lokalen belarusischen Diaspora und unseren Partnerorganisationen organisieren wir die Unterbringung von Geflüchteten in der ersten Zeit nach ihrer Ankunft.



paypal



bank

Medizinische Hilfe für Opfer staatlicher Gewalt.

Eine Gruppe von Ärzt*innen und Helfer*innen steht den Patient*innen in Belarus mit Rat und Tat zur Seite. Patient*innen, die eine besondere Behandlung oder Rehabilitation benötigen, werden in Abstimmung mit den Partnern in Belarus nach Deutschland geholt. Für die Finanzierung des Klinikaufenthalts und der Behandlung in Deutschland sind wir dringend auf Spenden angewiesen.



paypal



bank



JETZT SPENDEN!

razam.de/spenden



Hilfe für politische Gefangene in Belarus

Mit Stand vom 22. März sind in belarusischen Gefängnissen mindestens 468 Personen inhaftiert, die unter Strafrechtsartikeln angeklagt sind, und deren Anklagen auf die eine oder andere Weise mit den Ereignissen nach der Präsidentschaftswahl 2020 zusammenhängen. Während der Haft haben die Gefangenen das Recht: Lebensmittelpakete im Wert von bis zu 50 Euro von ihren Angehörigen zu erhalten sowie Guthaben in gleicher Höhe auf einem ihnen zugeordneten Konto zu nutzen.



paypal



bank

Über Razam

Die belarusische Diaspora in Deutschland organisiert bereits seit Anfang Juli landesweit zahlreiche Aktionen der Solidarität. Damit rufen wir auch die europäische Öffentlichkeit zur Solidarität auf und zeigen unseren Mitmenschen in Belarus, dass sie nicht alleine sind. Die belarusische Gemeinschaft „Razam“ folgt daraus. „Razam“ (sprich: Raasam) ist belarusisch und heißt „zusammen“. Denn zusammen sind wir stark!

NEWS www.voiceofbelarus.com

TERMINE www.razam.de/termine

FACEBOOK Belarus Razam EV

INSTAGRAM @razam.germany